

## 14 Sports

Sport pour tous/Instauration d'une journée d'activité physique et sportive

## Obligatoire pour tous les agents

F-K.O.M

Libreville/Gabon

**LE** secrétaire général du ministère de la Jeunesse et des Sports, Charles Mve Ella, a annoncé, hier, au cours d'un point-presse à son cabinet, que les agents du département des Sports devront désormais pratiquer l'activité physique et sportive tous les mercredis matin à compter de la journée de demain.

Cette déclaration fait suite à l'arrêté ministériel pris par la patronne des Sports, Nicole Assélé, le 2 décembre dernier.

En effet, pour Charles Mve Ella, le coup d'envoi de cette journée sera

donnée demain à 08 heures à l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS) par la ministre elle-même. Cette journée permettra aux agents de son département, en l'occurrence, non seulement d'avoir un corps sain pour une meilleure productivité, mais également de casser les cloisonnements entre le personnel, vu que le sport est un facteur de raffermissement des liens au sein d'une entreprise. «*Cette journée est d'autant plus importante qu'elle permettra aussi de raffermir et de briser les glaces entre les responsables des différents départements et leurs collaborateurs*», a-t-il indiqué.



Photo : Kennedy ONDO MBA

Charles Mve Ella : "Cette journée permettra de renforcer les relations entre les différents agents du ministère."

Il a ensuite fait part de ce que cette initiative concerne également les directions provinciales : «*La ministre des Sports choisira une province où elle ira lancer officiellement cette journée sportive*», a fait savoir M. Mve Ella, qui espère que cette initiative fera école auprès d'autres ministères.

Dans la perspective de la mise en place d'une fédération gabonaise des "Sports pour tous" dont les ligues provinciales existent déjà, le secrétaire général du ministère des Sports a déclaré que l'instauration de cette journée sportive va accélérer la mise en place d'une fédération gabonaise de "Sports pour tous".

Basket-ball/Gabon/Renouvellement du bureau fédéral

## Wenceslas Nguembhyt dans la course

F-K.O.M

Libreville/Gabon

**ANCIEN** président de la ligue de basket-ball de l'Ogooué-Maritime et de l'Estuaire, Wenceslas Nguembhyt a annoncé, dimanche dernier, lors d'un point-presse, tenu dans un restaurant de Libreville, son intention de briguer la direction de la Fédération gabonaise de basket-ball (Fégabab) dont la date de l'élection n'est pas encore connue. En présence de ses colistiers, il a dit être «*pourvu d'une connaissance parfaite de la balle orange, avec une vision profonde et une détermination avérée pour la reconstruction du basket-ball*». L'actuel conseiller technique du vice-Premier ministre en charge de l'Habitat justifie sa candidature par sa

volonté de redorer l'image du basket, à travers des projets qu'il compte initier : «*ces projets ont pour ambition de conforter durablement la position de notre fédération en termes d'attractivités et de reconnaissance. C'est là où je tire ma source d'inspiration*», a-t-il clamé.

Le candidat souligne qu'il est profondément attaché aux valeurs fondamentales du sport en général, et du basket-ball en particulier. «*Je défends mes convictions et celle de mon équipe sans ambiguïté. C'est par une volonté de porter haut ces valeurs qui animent aujourd'hui ma détermination ainsi que celle de certains de mes aînés, d'être au service de notre discipline*», déclare l'ancien président de ligue de basket-ball de l'Estuaire.

Avant de postuler à nou-



Photo : Kennedy ONDO MBA

Wenceslas Nguembhyt: "Je vais proposer aux clubs, joueurs et associations, une vision et un programme réalistes".

veau à la présidence de la Fégabab, après l'échec de 2013, Wenceslas Nguembhyt dit avoir rencontré, depuis l'an dernier, de nombreuses personnes qui officient dans le milieu du basket-ball et dans d'autres disciplines. «*Cette large consultation a permis de préciser les projets et de mieux intégrer les attentes pour la prochaine mandature. Elle m'a également donné l'occasion d'exprimer ma position sur certaines questions sociales*», indique-t-il.

Pour cette élection qui semble s'annoncer âpre, M. Nguembhyt devra affronter, si tant est que d'autres candidatures ne se prononcent pas, le président sortant Yvon-Patrick Medoua Nze et son ancien secrétaire général démissionnaire, Aimé Engone, également candidats.

Football/championnat National D2/ Délocalisation de l'AS Dikaki de Fougamou à Mouila

## AS Dikaki dans ses installations dès janvier

J.F.M

Libreville/Gabon

**C'est l'assurance donnée par l'un des dignitaires de la localité, Louis-Gaston Mayila, qui a promis de prendre en charge la construction de la barrière à l'origine de la délocalisation des rencontres de cette équipe de son fief traditionnel.**

**DIMANCHE** dernier, la formation de Fougamou, en déplacement, affrontait, pour le compte de la troisième journée du National-Foot D2, O'Mbilianzami (OM) au stade Augustin-Monedan de Libreville. Au cours de la rencontre remportée sur le score étriqué de 2-1 par les Librevillois, le président fondateur de l'AS Dikaki, Louis Gaston Mayila, présent dans les travées du stade, a déclaré à la presse qu'il était



Photo : J.F. Marola

Le président-fondateur de l'AS Dikaki de Fougamou, Louis-Gaston Mayila.

très déçu de la décision de la Linafp de délocaliser les rencontres de l'AS Dikaki à Mouila. En plus de ne pas comprendre pourquoi la mairie locale, des années durant, ne peut pas prendre ses responsabilités pour surélever un petit mur de moins de 120 mètres de longueur.

Conscient de ce que les longues distances parcourues causent du tort aux joueurs, Louis-Gaston Mayila s'est engagé à

prendre en charge les dépenses liées au redimensionnement du mur qui fait défaut. Mais également d'améliorer les vestiaires de cette arène avec la construction de nouvelles structures.

Il a tenu à préciser que, dès la fin du mois de janvier, l'AS Dikaki recevra ses adversaires sur ses installations du stade Léon-Mba de Fougamou, devant son public, impatient de voir évoluer son équipe.